

BIG ISSUE

Danrem 142/Tatag berikan Pengarahan Kepada Prajurit dan Persit KCK Koorcab Rem 142 : Harapkan harmonisasi dalam keluarga dijaga

M Ali Akbar - SULBAR.BIGISSUE.ID

Aug 16, 2023 - 16:48



Mamuju - Komandan Korem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 Ny. Umrah Farouk Pakar

memberikan pengarahan kepada Prajurit dan Persit KCK Koorcab Rem 142, bertempat di Aula Andi Depu Korem 142/Tatag Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Rabu (16/08/2023).



Diawali sambutan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 Ny. Umrah Farouk Pakar mengatakan bahwa hubungan persit dengan kedinasan itu tidak lepas dan akan terus terjalin terutama dibagian staf personel dan staf intel karena keberadaan persit harus terdata jelas di Staf personel maupun staf intel kaitannya apabila ada permasalahan yang terjadi," beber Ny. Umrah Farouk Pakar.

"Selanjutnya kepada Ibu Persit, tugas ibu-ibu berat akan tetapi mari kita membuat dan melayani suami idegan baik dengan kemenuhi kebutuhan dalam rumah dan kebutuhan lainnya agar tidak terjadi permasalahan," ucapnya.

Saya juga berharap kepada ibu-ibu agar pahami, sadari dan nikmati peran sebagai seorang ibu dan kepada bapak-bapak sayangi wanita yang saat ini Allah SWT titipkan kepada bapak sebagai pendamping hidup untuk dicintai, disayangi, dikasihi dan untuk diberi kehidupan yang layak sesuai dengan kehidupan bapak," harap Ny. Umrah Farouk Pakar.



Danrem 142/Tatag dalam sambutannya mengajak kepada semua Prajurit dan Persit Korem 142/Tatag untuk senantiasa menjaga keharmonisan di dalam rumah tangga sehingga dapat mengurangi permasalahan yang terjadi.

“ Syukuri dengan apa yang kita nikmati, kita terima, kalau kita ikhlas, ridho saya yakin akan aman-aman saja,” tandasnya

Danrem 142/Tatag juga menyampaikan beberapa arahan seputar bermedia sosial yang aman. Agar bijak dan berhati-hati dalam menggunakan media sosial, tidak menyebarkan kebencian atau Hoax. Kemudian kedepan kita menghadapi pemilu, ibu-ibu punya hak pilih yakinkan hak pilihnya yang baik. Untuk bapak-bapaknya agar selalu menjaga Netralitas TNI dalam pemilu,” tegas Danrem 142/Tatag.



Danrem mengucapkan apresiasi dan terima kasih atas dedikasi, pengabdian ibu-ibu dalam mendukung dan menjaga nama baik suami dan satuan. Tumbuh kembangkan keharmonisan dalam keluarga, dan syukuri rejeki yang kita terima,” tutup Danrem Brigjen TNI Farouk Pakar.

Setelah pelaksanaan pengarahan dilaksanakan kegiatan penyerahan hadiah lomba rumah dan lorong terbersih Asrama Korem 142/Tatag dalam rangka menyambut HUT RI ke-78 tahun dilanjutkan foto bersama.